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 Presidente: ANDERSON RAMOS SAGGIORATO 

 Secretário: CLAITON RIBEIRO DA SILVA 
  

Aos nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte às dezoito horas reuniram-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de Novo Barreiro, em Sessão Ordinária 

os nobres Vereadores: Anderson Ramos Saggiorato, Claiton Ribeiro da Silva, Mariela Carla 

Rossetto, José Ivânes Moí Frizão, Gelson Luiz Chicatte, Paulo Cesar Klein, Erivelton Eliseu 

Jahn, Adilson Castro Machado e Joceli José Oliveira dos Reis. Para a realização da 34ª Sessão 

Ordinária do ano de dois mil e vinte. Abertura: Em nome de Deus e das Leis Constituídas, o 

Presidente Vereador Anderson saudou a todos, agradeceu a presença do público e declarou 

aberta a presente Sessão. Em seguida solicitou a Vereadora Mariela a leitura de um trecho 

Bíblico. Dando início aos trabalhos o Presidente Vereador Anderson solicitou ao Vereador 

Claiton Ribeiro da Silva a leitura da Ordem do dia. Inscrição para o grande expediente:  

Vereador Paulo, Vereador Adilson e Vereador Gelson. Em andamento pediu que fosse feita a 

leitura da Ata nº 024/2020 da Sessão Ordinária do dia 31 de Agosto de 2020.  O presidente 

pediu a suspenção da leitura da referida Ata, aceita pelos vereadores. Em seguida coloca em 

discussão, em votação, na qual foi aprovada por unanimidade. Em andamento pediu que fosse 

feita a leitura da Ata nº 025/2020 da Sessão Ordinária do dia 08 de Setembro de 2020. O 

presidente pediu a suspenção da leitura da referida Ata, aceita pelos vereadores. Em seguida 

coloca em discussão, em votação, na qual foi aprovada por unanimidade. Em andamento 

pediu que fosse feita a leitura da Ata nº 026/2020 da Sessão Ordinária do dia 14 de Setembro 

de 2020.  O presidente pediu a suspenção da leitura da referida Ata, aceita pelos vereadores. 

Em seguida coloca em discussão, em votação, na qual foi aprovada por unanimidade. Em 

seguida o presidente solicita a leitura do Projeto de Lei n.º 069/2020- Estima a receita e fixa 

a despesa para o Município de Novo Barreiro para o exercício financeiro de 2021. A 

vereadora Mariela pediu a dispensa da justificativa, concedida pelo presidente e os demais 

vereadores. Considerando que o presente projeto entrou na pauta na data da sessão, dento em 

vista o disposto Regimento Interno, o presente projeto ficara baixado para análise. Em seguida 



o presidente solicita a leitura do Projeto de Lei N.º 064/2020- Dispõe sobre as diretrizes 

orçamentárias para o exercício financeiro de 2021. Em seguida o presidente coloca o projeto 

em discussão, em votação, no qual foi aprovado por unanimidade. Em seguida o presidente 

solicita a leitura do Projeto de Lei Legislativo n.º 010/2020- Dispõe sobre a fixação de 

subsídios do Prefeito e Vice Prefeito do Município de Novo Barreiro, para a Legislatura de 

2021/2024 e dá outras providências. O vereador José Ivanês pediu a dispensa da exposição de 

motivos, concedida pelo presidente e os demais vereadores. Em seguida o presidente coloca o 

projeto em discussão, e comenta para salientara a todos, que esse projeto é referente ao salário 

do prefeito e vice prefeito, onde terá um aumento no salário do vice-prefeito, através de uma 

emenda feita pelo vereador Adilson e que foi aprovada na sessão anterior. Em seguida o 

presidente passa a palavra para o vereador Adilson, onde comenta que esse aumento só será 

valido a partir de dois mil e vinte e dois, pois existe uma Lei Federal que não permite o 

aumento de salários no ano de dois mil e vinte e um e também comenta que a 

responsabilidade do vice é igual ao do prefeito e que o qual assumiu várias secretarias, 

trazendo economia para o município então não seria justo ele ganhar tão pouco e trabalhar 

esse subsidio baixo. O presidente agradeceu as palavras do vereador. Em seguida o presidente 

coloca o projeto em votação, no qual foi aprovado por unanimidade. Em seguida o presidente 

solicita a leitura do Projeto de Lei Legislativo n.º 011/2020- Dispõe sobre a fixação de 

subsídios do Secretário do Município de Novo Barreiro, para a Legislatura de 2021/2024 e dá 

outras providencias. A vereadora Mariela pediu a dispensa da justificativa, concedida pelo 

presidente e os demais vereadores. O presidente coloca o projeto em discussão, e comenta que 

esse projeto é referente aos salários dos secretários do município, que através de um acordo 

com todos os vereadores está sendo mantido os mesmos salários para o próximo mandato. Em 

seguida o presidente coloca o projeto em votação, no qual foi aprovado por unanimidade. Em 

seguida o presidente solicita a leitura do Projeto de Lei Legislativo n.º 012/2020- Dispõe 

sobre a fixação de subsídios do Vereador e do Presidente da Câmara Municipal de Novo 

Barreiro, para a Legislatura de 2021/2024 e dá outras providencias. O vereador José Ivanês 

pediu a dispensa da exposição de motivos, concedida pelo presidente e os demais vereadores. 

Em seguida o presidente coloca o projeto em discussão e comenta que esse projeto é referente 

ao subsidio dos vereadores e do presidente da Câmara Municipal de Novo Barreiro para o 



próximo mandato, também está sendo mantido os devidos salários, sem nenhum aumento. Em 

seguida o presidente coloca o projeto em votação, no qual foi aprovado por maioria simples. 

Onde os vereadores Claiton Ribeiro da Silva, Mariela Carla Rossetto, José Ivânes Moí Frizão, 

Gelson Luiz Chicatte, Paulo Cesar Klein, Erivelton Eliseu Jahn e Joceli José Oliveira dos Reis 

votaram favorável e apenas o vereador Adilson Castro Machado votou contra o projeto. Em 

seguida o presidente solicita a leitura do Projeto de Resolução N.º 006/2020- Transfere a 

Sessão Ordinária do dia 16 de Novembro para 18 de Novembro de 2020 e dá outras 

providências. Justificativa: Senhores Vereadores, apresentamos o presente Projeto de 

Resolução, a fim de que seja analisado e aprovado pelos Nobres Vereadores. Trata-se da 

transferência da data da sessão ordinária do dia 16 de Novembro de 2020, em razão de neste 

período estarmos passando por fervoroso período de pleito eleitoral. Desta forma, a fim de 

evitar possíveis constrangimentos e discussões acaloradas, se propôs a apresentação do 

referido projeto, contando desde já com o entendimento dos Nobres Colegas Vereadores, e a 

devida aprovação. Sendo o objetivo do presente, ao ensejo reiteramos nossos protestos da 

mais elevada estima e distinguida consideração. Atenciosamente. Anderson Ramos Saggiorato, 

Presidente do Legislativo Municipal. Em seguida o presidente coloca o projeto em discussão e 

comenta que esse projeto é para transferir a sessão de segunda-feira para quarta-feira em 

virtude do pleito eleitoral que está acontecendo no município. Em seguida o presidente coloca 

o projeto de Resolução em votação, no qual foi aprovado por unanimidade. Em seguida o 

presidente passa para o GRANDE EXPEDIENTE.  Com a palavra o vereador Paulo, que 

comenta sobre a estiagem na região, onde vem acompanhando com grande preocupação, 

vendo o desespero das famílias que vem enfrentando grandes dificuldades no abastecimento 

de água na questão alimentação para os animais. Comenta estar acompanhando a situação de 

várias propriedades diante dessa triste situação que assola o município e a região. Finaliza que 

após o pleito eleitoral, o vereador gostaria que fosse feito uma reunião com os vereadores para 

organizar visitas aos seus respectivos deputados e representantes, para começar a solicitar 

medidas de providencia, pois entende que vai ser uma crise muito grande para as famílias do 

município e da região. Pede que seja feito um esforço em conjunto para conseguirem 

sensibilizar as autoridades para que eles entendem a necessidade de o governo acessar com 

algumas medidas para beneficiar os pequenos agricultores que vem sofrendo mais, 



principalmente com quem trabalha com a bacia leiteira. O presidente agradeceu as palavras do 

vereador, sem seguida passa a palavra para o vereador Adilson, que dispensa seu comentário. 

O presidente passa então a palavra para o vereador Gelson, onde comenta sobre a grave 

situação da estiagem que está afetando o município, o vereador vê uma grande preocupação 

na bacia leiteira, onde a situação dos produtores não é favorável, está acabando a alimentação 

para os animais e que os produtores estão bem desaminados em relação a silagem. Assim 

como seu colega vereador Paulo, comenta que devem se reunir depois do pleito eleitoral para 

discutir e tentar achar uma solução para resolver esse problema e não deixar se agravar cada 

vez mais. Finalizou comentando que espera que ocorra tudo bem em relação as eleições do 

município e que a democracia prevaleça e desejou uma boa sorte a todos os candidatos. O 

presidente agradeceu as palavras do vereador e conclui que também espera que ocorra tudo 

bem e que democracia prevaleça. Encerramento: E não havendo mais nada a tratar o 

Presidente Vereador Anderson agradeceu a presença de todos e declarou encerada a presente 

sessão. E esta ata redigida pelo Assessor de Imprensa Yuri Andriolli que após lida e aprovada 

será assinada pelo Presidente, Secretário e demais Vereadores presentes. 
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